



Der neue Treffpunkt für Kultur und Kommunikation

Am 12. April 2024 eröffnen die mit Spannung erwarteten Lechwelten und die „Post“ ist der perfekte Ausgangspunkt für einen Besuch mit der ganzen Familie

München / Lech am Arlberg, 24. Januar 2024 – Wer Lech am Arlberg hört, denkt vermutlich zuerst an Skifahren. Doch das kleine Dorf am Arlberg wird schon bald auch zum Zentrum für Kunst, Diskurs und Produktivität. Denn im April 2024 eröffnen hier die Lechwelten, ein modernes Haus für Begegnung und Kommunikation, für dessen Besuch der Traditionsgasthof „Post“ den perfekten Ausgangspunkt darstellt.

Zwischen dem Lech Fluss und der charakteristischen Dorfkirche entsteht ein Haus, das Menschen aus aller Welt anziehen soll. Verkleidet mit Glas und Holz, bieten die Lechwelten Platz für bis zu 650 Besucher. Das Gebäude ist ökologisch und mit Holz aus der Region erbaut und die offene Architektur sorgt für viel Tageslicht. Ein Highlight ist die Dachterrasse mit ihrem imposanten Ausblick über Lech und die umliegende Bergwelt. Herzstück des Hauses ist der Konferenzsaal, der nach Bedarf in drei verschiedenen Größen genutzt wird. Der Saal ist mit modernster Technologie ausgestattet und somit für Events jeder Art geeignet, von Tagungen über Konzerte bis hin zu Hochzeiten. Ob leidenschaftlicher Skifahrer oder begeisterter Wanderer – hier treffen sich auch jene, die sich auf der Piste oder dem Wanderweg sonst vermutlich nicht über den Weg laufen.

Lech ist neben seinen diversen Wintersportmöglichkeiten auch für die Vielzahl an Luxushotels und Gourmetrestaurants bekannt. Das Traditionshaus Gasthof „Post“ liegt nur sechs Gehminuten von den Lechwelten entfernt und ist somit schnell und einfach zu erreichen. Die Gastgeber- und Eigentümerfamilie Moosbrugger führt den einstigen Gasthof von 1937 heute als zeitgenössisches Fünf-Sterne-Luxushotel in mittlerweile dritter Generation und freut sich ebenfalls bereits auf das neue Highlight in ihrem Heimatdorf. Auch wenn Neues immer aufregend ist und die „Post“ stets mit der Zeit geht, können sich Gäste nach einem Besuch in den Lechwelten wieder auf den traditionellen Charme und die Geschichte des Hotels freuen, die sich in den 46 individuell gestalteten Zimmer und Suiten sowie in dem ausschließlich im Winter buchbaren Chalet Saage widerspiegelt.

Über Relais & Châteaux Hotel Gasthof Post

Das Fünf-Sterne Haus Relais & Châteaux Hotel Gasthof Post liegt wie im Bilderbuch, eingebettet in die Bergwelt und umgeben von einem blühenden Alpengarten in Lech am Arlberg. Im Winter wie im Sommer ist die Post ein Traumziel für Skisportler, Bergabenteurer und Golfer. Erholungssuchende finden im großzügigen Spa Ruhe und Entspannung. Wie kaum ein anderer Ort, zeichnet sich die Post



durch die harmonische Verbindung aus Familientradition, die bis in das Jahr 1937 zurückreicht, und modernem Stil aus. Die Gastgeber Sandra und Florian Moosbrugger empfangen Gäste in ihren 46 individuell eingerichteten Zimmer und Suiten sowie dem exklusiv im Winter buchbaren Chalet Säge. Kulinarisch verwöhnt der Tiroler Küchenchef Michael Rieser die Gäste mit ausgesuchten Gaumenfreuden. Weitere Informationen unter postlech.com.

Die Bildrechte liegen bei der Post Lech. Alle Fotos dürfen nur in Verbindung mit einer redaktionellen Berichterstattung unter Nennung von Post Lech verwendet werden. Eine kommerzielle Nutzung ist ausdrücklich untersagt.

Buchungskontakt:

Gasthof Post GmbH & Co KG
Familie Moosbrugger
Dorf 11
6764 Lech am Arlberg
Tel.: +43 (0) 55 83 22 06 0
info@postlech.com
postlech.com

Presse- und Fotoanfragen:

segara Kommunikation® GmbH
Aline Vitzthum
Harmatinger Straße 2
D-81377 München
Tel.: +49 (0) 89 552 797 60
aline@segara.de
www.segara.de